

Ressort: Gesundheit

SPD kündigt Anti-Drogen-Kampagne mit Schwerpunkt Crystal Meth an

Berlin, 03.07.2014, 13:06 Uhr

GDN - Mit einer Anti-Drogen-Kampagne mit dem besonderen Schwerpunkt Crystal Meth will die Bundesregierung demnächst den Gefahren "der gefährlichsten Droge unserer Zeit" entgegenzutreten: Zu viele Bürger hätten die Gefährlichkeit dieser Droge noch nicht verstanden, sagte der SPD-Gesundheitsexperte Karl Lauterbach der "Leipziger Volkszeitung" (Freitagausgabe) an. Crystal Meth sei leicht zu beschaffen, die Droge verspreche den Dealern eine enorme Gewinnspanne, die Preise für die Konsumenten befänden sich im Verfall und die Droge lasse sich besonders einfach dosieren.

Der Mediziner Lauterbach verwies auch darauf, dass es keine vergleichbare Droge gebe, "mit der man selbst eine Mathematik-Klausur sehr gut bewältigen" könne. "Deshalb muss die Aufklärung über Crystal Meth in den Mittelpunkt unserer Kampagne gegen Drogen rücken."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37202/spd-kuendigt-anti-drogen-kampagne-mit-schwerpunkt-crystal-meth-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com